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es gab dieses wunderbare phänomen nach
der grenzöffnung, wo sich über die grüne linie
hinweg liebesbeziehungen entwickelten.
am anfang wurden sie noch geheim gehalten,
und dann begannen die menschen die bikom-
munalen projekte zu nutzen, um diese liebes-
beziehungen zu zelebrieren.
das ist wunderbar, dass so etwas passiert. 
frage: kennst du beispiele ?
er: ja, ich kenne paare, 
frage: männer und frauen...?
er: ja, aus dem norden und dem süden, die
aus beiden seiten zusammenfanden, nicht
verheiratet, aber liebende. hochzeiten über
die grenze hinweg gibt es, von ausnahmen
abgesehen, bisher noch nicht. menschen, die
grenzüberschreitende erfahrungen in der
liebe  suchen, wollen keinen ehepartner fin-
den, sondern neue formen einer  beziehung
kennenlernen.
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32.
ja, es ist genauso wie bei romeo und julia.
es ist schwierig für ihre freunde und ver-
wandten, oh gott !
du liebst einen türken !? und das gleiche
natürlich im norden.
unsere gesellschaft wird dadurch bereichert. 
menschen beginnen diesen 
dingen mit mehr offenheit, akzeptanz  und
mit spielerischem umgang, neugierde zu
begegnen.(lachen)
viele menschen sagen, sie empfinden dieje-
nigen von der anderen seite, wissen Sie, die
ausserirdischen(!), den ehemaligen feind, 
sexuell attraktiver. 
weil all diese verborgenen und unterdrück-
ten  gefühle und  das verlangen im eigenen
ethnischen umfeld nicht erlaubt wurden,
werden nun aufeinmal auf diejenigen  von
der andere seite ( der grenze ) projeziert.


